
平成 30 年  第４回定例会一般質問通告一覧 
 

第４回定例会一般質問が、12月 11日から 12月 13日まで次のとおり行われます。 

 

【１２月１１日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

２番 

真 保   誠 

(公 生 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

防災対策について (1)「北海道胆振東部地震」後の本市の対策計画につ

いて 

(2)既設防災無線の改善策について 

(3)全市民への防災認識の強化について 

(4)災害時の備蓄品への考え方について 

2 

合併特例債について (1)Ｈ18年度以降の起債の推移と元利償還状況、現在

残高及び最終的な見込み 

(2)財政悪化を迎える中での起債活用に対する本市の

取り組み方と展開について 

(3)20年度からの補助金適正化ガイドライン（仮称）

の詳細説明について 

3 

生活保護受給者並びに自立

支援について 

(1)直近の扶助費の推移と不正受給の有無並びに対策 

(2)自立支援への考え方と実績の有無 

(3)ケースワーカーの指導・育成について 

4 
市内の幼児・児童に対する英

語教育について 

(1)将来的な英語教育の指導プランについて 

(2)幼児・低学年からの段階的英語教育について 

2 

14番 

十 河 剛 志 

(民 政 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

移住促進と定住について (1)移住促進の考え 

(2)短期移住住宅について 

(3)２地域居住について 

2 
協働のまちづくり (1)対話によるまちづくりの推進 

(2)ファシリテーター養成は 

3 

５番 

佐 藤   正 

(日 本 共 産 党 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

胆振東部地震における当市

の被害状況について 

(1)被害状況と補償について 

(2)防災ハザードマップの見直しについて 

(3)市の対応に問題はなかったか 

2 

敬老バス乗車証交付事業に

ついて 

(1)現状での問題点 

(2)デマンドバスの利用状況 

(3)有料化することによっての利便性の向上は 

3 
透析患者への通院助成につ

いて 

(1)通院助成の増額を 

   
  



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

4 

８番 

村 上 緑 一 

(公 生 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

（仮称）まちなか交流プラザ

について 

(1)基本設計と実施計画について 

(2)まちなか交流プラザのコンセプトは 

2 

子どもの問題行動・不登校調

査について 

(1)道内いじめ認知件数最多と不登校増について 

(2)本市のいじめ認知件数と不登校件数について 

(3)いじめの複雑化への対応・対策は 

 



【１２月１２日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

７番 

谷     守 

(公 生 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

総合計画における財政の見

通しについて 

(1)30年度決算見通しは 

(2)総合計画期間の財政収支見込みについて 

(3)行財政運営戦略実施計画等について 

2 

地域の特色を生かした事業

に挑戦する企業を応援する

ための支援策について 

(1)生産性特措法に基づく取り組み成果は 

(2)地域未来投資促進法について 

6 

16番 

遠 山 昭 二 

( 平 成 会 ) 

 

【一 括 方 式】 

1.羊のまちにモニュメントを 

 

 

2.公営住宅について 

(1)羊のモニュメント製作について 

(2)観光の目玉として 

 

(1)桜丘団地について 

(2)小屋根の設置を 

7 

３番 

苔 口 千 笑 

(公 生 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 
産後ケア事業について (1)事業に対する捉え方について 

(2)事業の導入について 

2 
ＢＣＧワクチンについて (1)ヒ素混入発覚報道後の経過について 

(2)士別市の対応について 

3 
給食について (1)学校側の冷温設備について 

(2)持参ご飯時の規定について 

8 

11番 

国 忠 崇 史 

( 無 会 派 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

災害時の医療・福祉施設運営

への協力態勢は 

(1)大停電時の運営実態はどうだったか 

(2)特に給食食材などの確保は 

(3)「パニック消費」を抑制し、福祉施設への優先配

分はできるか 

(4)学校給食センターとの連携は 

2 

プラスチックごみの削減に

ついて 

(1)マイクロプラスチックによる海洋汚染への認識は 

(2)レジ袋全面有料化などの削減方策はあるのか 

(3)ごみ収集有料化よりも優先されるべき課題ではな

いのか 

3 

「改元」に関するコストにつ

いて 

(1)戸籍事務等、システム改変の準備状況は 

(2)「ゴールデンウィーク 10連休」の不可能性につい

て 

(3)西暦使用へのシフトを 

 



【１２月１３日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

12番 

大 西   陽 

( 高 志 会 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

本市財政の現況と今後の財

政運営の考え方について 

(1)行財政運営戦略における財政健全化の取り組みに

ついて 

(2)運営戦略の実施計画で、前期最終年の経常収支比

率の見込みについて 

(3)地方債残高がピークの年度とその時点の実質公債

費比率の見込みについて 

(4)2019 年予算編成に当たって特に強調したい特徴

的な編成方針は 

2 

公共施設マネジメント基本

計画に基づく実行計画につ

いて 

(1)個別施設ごとの最適化に向けた検討や取り組みに

ついて 

3 
市立病院新経営改革プラン

の確実な実践について 

(1)30年度の事業損益と各指標の見込みについて 

10 

９番 

渡 辺 英 次 

(公 生 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

地域おこし協力隊について (1)制度活用に対しての総括は 

(2)隊員と受け入れ側のミスマッチは 

(3)隊員の雇用形態や生活環境について 

(4)今後の募集隊員の職種は 

(5)市民を巻き込んだ環境の構築を 

2 

本市高校の存続と生徒数確

保に向けて 

(1)生徒数の推移と今後の見通しは 

(2)道教委の公立高校配置計画について 

(3)特化したカリキュラムの創設を 

(4)市外からの生徒の受け入れ態勢の充実を 

11 

６番 

西 川   剛 

(民 政 ク ラ ブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

会計年度任用職員制度につ

いて 

(1)制度改正スケジュールについて 

(2)現在の嘱託職員、臨時職員、非常勤職員の処遇は

どう変わるのか 

2 
水道料金の改定による市民

生活への影響について 

(1)料金改定後の影響について 

(2)基本水量について 

 


